



Le Club des entrepreneurs du niortais en visite au Conseil général

lundi 22 juin 2009, par [lpe](#)



Le Club des entrepreneurs du niortais vient de tenir, comme de nombreux clubs à cette époque, sa dernière session avant l'été. Au programme : la **visite des locaux du Conseil général des Deux-Sèvres**, un modèle d'éco-conception dans un cadre architectural historique où tout a été pensé pour réduire les dépenses énergétiques, rationaliser les déplacements et fournir aux agents territoriaux un cadre de travail agréable.

Les guides : les deux seules femmes élues au Conseil général : **Geneviève Rizzi** et **Françoise Billy** ainsi que Alain Chouc, Responsable du service bâtiments (à droite sur la photo), et Christian Boulanger, Directeur adjoint des services. En l'absence du Président de l'assemblée départementale, c'est **Alain Mathieu**, vice-président, qui a reçu les chefs d'entreprise, leur rappelant que certes, l'économie, n'est pas une compétence directe du Département, mais que celui-ci agit indirectement via des financements aux territoires, pour l'aménagement de zones d'activités notamment, via l'entretien et la construction de routes notamment.

La petite centaine de membres présents du club se sont ensuite retrouvés au Mercure de Niort pour procéder à leur assemblée annuelle, au cours de laquelle le Président **Philippe Braun** a été reconduit dans son mandat ; entouré d'un Conseil d'administration quelque peu renouvelé (ci-dessous sur la photo)



Pour en savoir plus : www.entrepreneurs-niortais.com